

## 瓜幕中学校の教育活動

瓜幕中学校では、23人の生徒と14人の教職員が、豊かな自然と温かい地域の皆さんに包まれ、毎日元気に学校生活を送っています。

### ●小中高一貫教育

瓜幕小や瓜幕保育所と、運動会やマラソンなどさまざまな行事で良い経験を積んでいます。

「ふれあい2012」や町PTA連合会の交流など、一貫の輪は大きく広がっています。



瓜幕マラソン大会

### ●自然体験留学

今年は6人の留学生を迎えています。自然体験留学制度推進連絡協議会のさまざまな自然体験メニューには、地元の小中学生も参加し、瓜幕ならではの体験を重ねています。



自然体験留学制度推進連絡協議会ナイトクルーズ

### ●カナダ学・実社会数学

外国語指導助手（ALT）のヒラリー先生や町内小学校・鹿追高校の先生方の乗り入れ授業を行っています。

複数の教師による、少人数学級での充実した授業が特徴です。



カナダ学の授業

### ●部活動

全校生徒が部活動に取り組んでいます。バスケット部と野球部は、鹿追中との連合チーム。他の部も、鹿追中や鹿追高校との合同練習など盛んに交流して活動しています。



鹿追高校との交流

町内の小中学校、保育所・幼稚園、そして鹿追高校との連携により、生徒一人一人の可能性はどんどん伸びています。

### ●新地球学

自然や環境の学習を中心に、地球的な共生を学びます。

1年生は拓殖鉄道の歴史、2年生は広尾港防災学習、3年生は修学旅行で大気や水質調査。幅広く活動しています。



瓜幕駅舎跡にて

### ●文化活動

長年にわたる取り組みが認められ、受信環境クリーン協議会全道表彰を受けました。

また、壁新聞コンクール、意見発表や英語暗唱の十勝大会でも活躍しています。



鹿追町意見発表大会

## 瓜幕小学校の教育活動

瓜幕小学校の本年度の特徴的な教育活動を紹介いたします。瓜幕小学校では、カナダ入門・新地球学の学習、保育所・小学校・中学校が地域行事に参加する活動、自然体験留学制度推進連絡協議会を中心として家庭・地域・学校が力を出し合い推進している活動などがあります。

### ●カナダ入門

カナダ入門の教科書を活用した授業はもちろん、カナダ友好訪問団や独立行政法人国際協力機構（JICA）研修員の皆さまと交流の機会を持つ学習を継続して行っています。（カナダ友好訪問団来校／7月12日（木）、JICA研修員学校訪問／10月12日（金）に実施）



### ●新地球学

今年は、然別湖と鹿追の川を調べようという学習で7月10日（火）に町を流れる然別川に、8月28日（火）には、然別湖に流れるヤンベツ川に行って自然体験学習を行いました。主に水中の生き物・周辺の動物など自然の環境について学習しました。



### ●保・小・中が地域行事に参加する活動

9月7日（金）、今年も地域秋祭りの事業に参加しました。午前中は、保育所・小学校・中学校・一般の方が参加したマラソン大会が、午後からはおみこしを引いて瓜幕町内を練り歩き、神社境内では子供相撲も行われました。



### ●自然体験留学制度推進連絡協議会事業への参加活動

4月8日（日）の受け入れ式に始まり、山菜採り（5月）、サマーキャンプ（7月）、然別湖でナイトクルーズ（8月）を実施し、たくさん子どもや大人が参加しました。今後も、熱気球・農業体験・雪祭り・スキー体験などの事業があります。



### □教育目標

○十勝の空のように大らかに ～明るく かしく たくましく～

### □基本理念

○子供たちの笑顔溢れる 元気な学校づくり